

# 春の交通安全運動が行われました!

本運動は、広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的として実施されています。期間中、国・地方公共団体や民間団体が相互に協力して幅広い国民運動を展開しています。



期間：平成27年5月11日（月）～5月20日（水） 運動重点：「子供と高齢者の交通事故防止」

問題は「自転車運転適正検査」というテストをしました。問題用紙に書いてある左右の記号が同一かどうかを答えたり、時間内にできるだけたくさんさんの三角形を書き込んだりして答案を提出。のちほど診断票をもらいます。



品川区・大田区の警察署で1台しか所有していないか所有していないかを確認して、機材を使用して、【チャリレー巡査】の指示に従い、ま

平成27年5月15日、荏原第二区民集会所において、西小山新生クラブ・荏原六丁目鶴亀会・荏原七丁目八幡クラブを招いて開催されました。交通課長より「少しの接触事故でも転倒すると大怪我に繋がるため、注意が必要です。」というお話がありました。



荏原警察署主催  
自転車教育資機材による  
高齢者の安全教室  
を見学しました。



見学した職員も検査にチャレンジ!! 日常的に自転車を使っているため、適正があると信じています。結果はのちほど...



検査のあとは、シミュレーション映像を見ながらのチャリレー巡査による講習です。まるで自分が自転車を運転しているかのような映像で、臨場感たっぷり。事故の瞬間は思わず目を瞑ってしまいました。自転車で乗って急いで買い物にでかけたおじいさん。周りの動きを予測しながら運転しないと、車の陰から現われるオートバイ、商店から出てくる歩行者、危険はいたるところに潜んでいます。歩道の場合は車道に近いところを走るなど、自分が加害者になり得るという意識を持つことも大切です。



最後に、いよいよ検査の診断結果が配布されました...

～気の赴くまま、調子の赴くまま運転する可能性があります。常に冷静に運転するように心がけましょう～



職員にも一層の注意が必要となります。みなさんも、自転車の運転にはくれぐれも注意し、なるべく徒歩で出かけるようにしましょう。

## 新町会長 紹介



荏原七丁目町会 成田光男

このたび、中山会長の後を受けて荏原七丁目町会の会長に就任いたしました成田光男です。私は生まれは神奈川県で、育ちは荏原七丁目地元の小学校・中学校を卒業しこの地で六十年余りを過ごしております。町会とはほとんど接点のない生活でしたが、ある方から少しは町会の手伝いでもしたらと言われ、町会行事に参加したのがちょうど十三年前頃でした。町会には歴代の会長をはじめ役員の方々、経験豊かな諸先輩がおりますので皆様のご協力を得ながら活動をしていきたいと思っております。また荏原七丁目町会は、前会長のころから防火防災活動が活発な町会で、色々な訓練の際には消防団員の方々にご協力を頂きながら町会の皆さんと訓練しております。

## 新町会長 紹介



旗の台西二丁目町会 藤枝俊夫

宝田前会長から今年5月にお引き受けし、責任の重大さを痛感しています。幸いにも多くの有能な役員に恵まれておりますので、協力を得ながら、相互理解と連絡を密にし、任期を全うしたいと思っています。



近頃はいつどこで何が起きてもおかしくない時代と言われています。もし何かあった場合に少しでも手助けになれるよう、これからは今まで以上に町会の中でも訓練の範囲を広げ行政・消防・警察等のご指導、ご協力を頂きながら活動を行っていきたくと思っております。よろしくお願いいたします。

私は鉄鋼関係の出身で、現役時代は長期海外出張が多く、町会とは無縁で、地域との交わりはゼロでした。退職後幸い品川シルバード大学に入学でき、終了後更に同大学同窓会の役員を4年間務め、その間に会社人間から社会人間への切り替え、友達作り、健康作り等、多くを学びました。此処で学んだことを少しでも地域・町会の為に生かしたいと思っています。

町内会の重点課題は、町内の防犯、防火、地震時の避難訓練です。任期中はこれ等の課題を中心に、町内の安全の為に微力を注ぎたいと思っております。

其れを行うには、健康維持が第一です。私の場合は、専らサイクリングで、四季の景色を楽しみ、史蹟探訪、昔の地図と比較しながら街の変遷を現場確認し、好奇心を満足させ、健康維持と趣味を両立させています。今後ともよろしくお願いいたします。



### 荏原7丁目町会 春の交通安全運動

濱野区長、ピーポくん、妹のピー子ちゃんが激励

平成27年5月14日

## 残念! かるがも



毎年本紙でお伝えしている弁天池のかるがも親子ですが、今年も姿が見られず、残念でした。ほほえましい姿をまた見られることを期待したいです。

かるがもは、水辺に巣を作って卵を七、八个の卵を産むそうです。抱卵期間は二六、二八日、そして雛は孵化してから二か月で飛翔できるようになるそうです。